



Le Primat de l'Église russe a exprimé son inquiétude devant l'escalade de la violence dans les pays arabes

Sa Sainteté Cyrille, patriarche de Moscou et de toute la Russie a fait part de ses sérieuses inquiétudes à la suite des récents évènements au Proche-Orient et Afrique du Nord.

Évoquant les « signes alarmants de chaos politiques » observés actuellement dans un certain nombre de pays arabes, le primat de l'Église orthodoxe russe a souligné avec appréhension que les désordres avaient déjà causé souffrances et afflictions au sein des populations.

« Si quelqu'un a eu la bonne idée de changer de cette façon de leader politique, qu'il sache que c'est un schéma très dangereux », a affirmé le patriarche Cyrille. « Il est facile d'agiter les peuples, de provoquer des confrontations. Mais l'exemple russe nous enseigne comment cela peut tourner. Nous savons qu'il est facile de provoquer un conflit, et nous savons à quel point il est difficile de bâtir sur des ruines une vie nouvelle ! »

« C'est pourquoi nous prions pour les pays du Proche-Orient et d'Afrique du Nord, ayant bien conscience de ce que le Seigneur leur impose une période d'épreuves extrêmement difficiles. Nous considérons aujourd'hui particulièrement important de prier et de soutenir nos Patriarcats orientaux qui existent depuis plus d'un millénaire et demi. Cette partie du globe terrestre a subi les bouleversements les plus nombreux, mais les Églises locales, les grands Patriarcats d'Orient ont existé, existent et, nous le croyons, existeront jusqu'à la fin des temps, dans n'importe quelles conditions politiques. Tout ce qui dépend d'elle, l'Église russe est prête à le faire afin de soutenir nos Églises orthodoxes locales sœurs en ces temps difficiles », a déclaré Sa Sainteté.

Le Patriarche Cyrille a souhaité dans la prière l'aide de Dieu aux peuples du Proche-Orient et d'Afrique du Nord, y compris aux fidèles des Églises orthodoxes locales, exprimant l'espoir d'un arrêt prochain des effusions de sang.

Service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie/ Service des communications du Département des relations extérieures